

## Forkopimda Kediri Pantau Langsung Pelaksanaan Pilkades Serentak di TPS

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.BOSSMAN.CO.ID](http://KEDIRI.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 7, 2022 - 17:48



KEDIRI - Kapolres Kediri AKBP Agung Setyo Nugroho, SIK dampingi Bupati Kediri H. Hanindito Himawan Pramana, SH dan unsur forum komunikasi daerah (Forkopimda) Kediri dalam melakukan pemantauan pelaksanaan pemilihan kepala desa (Pilkades) serentak Kabupaten Kediri tahun 2022 pada sejumlah tempat pemungutan suara (TPS) yang jatuh pada hari ini (Rabu 07/12/2022).

Dalam kunjungannya, pria yang akrab disapa Mas Bup itu mengungkapkan bahwa dirinya berharap siapapun Kepala Desa yang terpilih nantinya benar-benar dicintai masyarakat.

Mengingat bahwa tugas Kades nantinya berhubungan dengan aksi sosial kemasyarakatan. Tak terkecuali memecahkan masalah perilaku masyarakat agar secara sukarela siap sedia membantu mendorong kemajuan desa.

Tampak dalam rombongan pemantauan diantaranya Dandim 0809 Kediri Letkol (Inf) Rully Eko Suryawan, Kajari Kabupaten Kediri Chandra Eka Yustisia, Ketua DPRD Kabupaten Kediri Dodi Purwanto, Kepala DPMPD Agus Cahyono, Camat Puncu Hadi Muljo, Kapolsek Puncu AKP Gatot Pesantoro dan Danramil Puncu Kapten Bangun.

Pemantauan ini dilakukan untuk melihat langsung jalannya Pilkades. Usai mengunjungi lokasi pertama yakni TPS 1 Desa Watugede, rombongan kemudian bergeser ke desa sebelah yakni TPS 1 Desa Gadungan yang sama-sama berada di Kecamatan Puncu.

Kapolres mengatakan pihaknya telah membentuk satgas tindak khusus dengan menerjunkan 1.998 personel gabungan yang terdiri dari Pemkab Kediri, Polres Kediri, TNI, Kejaksaan dan dibantu pasukan Brimob Polda Jatim. Tiap-tiap petugas gabungan tersebut disebar untuk melakukan pengamanan dimasing-masing TPS pada 55 desa yang melaksanakan Pilkades.

"Kita tetap kawal terus serangkaian proses Pilkades ini sampai akhir agar aman dari potensi munculnya konflik sosial," ujarnya.

Agung berpesan kepada para Cakades dan simpatisan serta masyarakat untuk senantiasa menjaga kondusifitas jalannya Pilkades. Ia berharap masyarakat dapat bersama-sama mensukseskan Pilkades tanpa gangguan agar wilayah Kabupaten Kediri tetap dalam kondisi aman dan damai.

"Semoga pelaksanaan Pilkades di 55 desa ini terus berjalan dengan lancar sampai ke tahap akhir pengumuman Kepala Desa baru," harap Agung.